

Apel Pagi Tingkatkan Disiplin Personel Polsek Cugenang

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

May 23, 2024 - 21:00



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang menggelar kegiatan apel pagi pada Kamis, 23 Mei 2024, di halaman Polsek Cugenang, Polres Cianjur. Apel pagi ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cugenang dan diikuti oleh seluruh anggota sebagai bagian dari upaya meningkatkan kedisiplinan dan kesiapan dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan pentingnya kegiatan apel pagi sebagai sarana evaluasi dan komunikasi antara pimpinan dan anggota. "Apel pagi merupakan momen penting bagi kami untuk mengevaluasi kinerja, memberikan arahan, dan memastikan kesiapan seluruh personel dalam menjalankan tugas pelayanan kepada masyarakat," ujar Kapolres.

Dalam apel pagi tersebut, Kapolsek Cugenang mengingatkan seluruh personel tentang pentingnya menjaga disiplin, integritas, dan profesionalisme dalam menjalankan tugas sehari-hari. Ia juga menekankan pentingnya pelayanan prima kepada masyarakat serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang.

"Kedisiplinan adalah kunci utama dalam menjalankan tugas sebagai anggota Polri. Melalui apel pagi ini, kami berharap dapat terus meningkatkan semangat dan kesiapan seluruh personel dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," kata Kapolsek Cugenang.

Kapolres Cianjur, melalui Kapolsek Cugenang, juga menyampaikan apresiasinya atas dedikasi dan kerja keras seluruh anggota Polsek Cugenang. "Saya mengapresiasi upaya dan kerja keras seluruh personel Polsek Cugenang dalam menjalankan tugas dengan baik. Tetap jaga semangat, disiplin, dan terus berikan yang terbaik untuk masyarakat," ungkap Kapolres.

Selain sebagai sarana evaluasi dan penyampaian arahan, apel pagi juga digunakan untuk memperkuat solidaritas dan kebersamaan antar anggota. Kapolsek Cugenang mengajak seluruh personel untuk terus bersinergi dalam menjalankan tugas dan menjaga keharmonisan dalam lingkungan kerja.

Apel pagi di Polsek Cugenang diakhiri dengan pengecekan kelengkapan dan kesiapan operasional personel serta kendaraan dinas. Hal ini dilakukan untuk memastikan seluruh perlengkapan dalam kondisi baik dan siap digunakan dalam menjalankan tugas di lapangan.

Dengan rutin melaksanakan apel pagi, Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus meningkatkan kedisiplinan dan profesionalisme anggotanya. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap kinerja dan pelayanan Polri kepada masyarakat, sehingga tercipta situasi keamanan dan ketertiban yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cugenang.